

Presidenta Bachelet recibe a la Directora Regional de UNICEF para América Latina y el Caribe

3 JUL 2017



En el marco de la Reunión de Alto Nivel “Todas las mujeres, todos los niños, todos los adolescentes”, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, sostuvo esta tarde una reunión con María Cristina Perceval, instancia en la cual la Mandataria fue reconocida por su impulso a la primera infancia.

De nacionalidad argentina, asumió como Directora Regional de UNICEF para América Latina y el Caribe en marzo de 2016. Anteriormente, ejerció diversos cargos públicos en su país: fue Senadora, siendo la primera mujer en presidir la Comisión de Defensa Nacional y creadora de la Banca de la Mujer; Subsecretaria de Promoción de Derechos Humanos de Argentina; la Primera Mujer Embajadora de Argentina ante Naciones Unidas, cargo en el que fue miembro del Consejo de Seguridad, electa Vicepresidenta de la Asamblea General y del Consejo Económico Social, en representación de América Latina y el Caribe, 2012-2015. Además, fue miembro del Parlamento del Mercosur y presidió redes regionales para la promoción y protección de derechos humanos como la Comisión de Igualdad, Género, Niñez y Juventud del Parlatino, el Consejo Internacional de Acción Mundial de Parlamentarios (PGA) y el Grupo Parlamentario Inter-Americano sobre Población y Desarrollo.

En América Latina y el Caribe hay 195 millones de niños y niñas, que equivalen al 31 % del total de la población. De ellos, 14 millones están fuera del sistema educativo. En la región se concentra la mayor tasa de homicidios de niñas, niños y adolescentes del mundo, causando 25.000 muertes por año. Dos

de cada tres niñas y niños menores de 15 años sufren violencia física o psicológica en el hogar. Y del total de la población, 196.000 niños y niñas menores de 5 años mueren cada año en la región. El 50% muere durante los primeros 28 días de vida, mientras que 1 muere cada 3 minutos.

ETIQUETAS :

#Infancia